

BREVES



Estudiantes PUCV votan hoy si se van a paro por dichos transfóbicos

● A inicios de esta semana, la Federación de Estudiantes de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) anunció el inicio de una votación a propósito de “una moción levantada en el Consejo General de Estudiantes, que consta en si aprobamos o rechazamos una paralización de las actividades académicas en toda la universidad a raíz de la situación de discursos de odio en el Claustro Pleno, paralización que sería con ratificación semanal”. Además, “se votará un petitorio que acompañará esta paralización”. Para ello, las carreras se han organizado de diversas maneras para llevar adelante la votación y, con ello definido, los resultados se darán a conocer este jueves en un próximo CGE Extraordinario, instancia en la que “la Federación recogerá los votos”.🗳️